

EVALUACIÓN DE LA GESTIÓN INSTITUCIONAL 2024

Introducción

La rendición de cuentas constituye un pilar fundamental de la transparencia y la buena gobernanza, indispensable para fortalecer la confianza entre la ciudadanía y las instituciones públicas. En un contexto donde la participación ciudadana adquiere cada vez mayor relevancia, este mecanismo se consolida como una herramienta clave para garantizar que los recursos públicos se gestionen de manera eficiente, equitativa y en beneficio de toda la sociedad.

Este proceso implica la responsabilidad de las entidades gubernamentales de informar de forma clara, accesible y comprensible sobre sus acciones, decisiones y resultados. En Ecuador, la rendición de cuentas va más allá de la simple presentación de informes financieros; abarca la evaluación de la gestión de políticas públicas, el cumplimiento de metas y objetivos, así como el impacto real en la calidad de vida de la población.

En este marco, la rendición de cuentas se convierte en un puente esencial entre el Estado y la sociedad, promoviendo una ciudadanía activa en los procesos de toma de decisiones y reforzando la responsabilidad de las autoridades ante la comunidad.

Valoración Ciudadana

La participación ciudadana en la evaluación de la gestión pública representa un ejercicio democrático esencial para fortalecer la transparencia, la corresponsabilidad y la mejora continua de las políticas ambientales. En este marco, la ciudadanía ha desempeñado un rol activo en la valoración del Informe de Gestión del Fondo Ambiental 2024.

A través de mecanismos de consulta, espacios de diálogo y plataformas digitales, diversos actores sociales incluyendo organizaciones privada y publicas analizaron los resultados presentados en el informe, manifestando tanto reconocimientos como observaciones constructivas.

Entre los aspectos valorados positivamente se destaca la ejecución oportuna de proyectos de conservación, la implementación de estrategias de educación ambiental y el fortalecimiento de alianzas interinstitucionales. Asimismo, se reconoció el esfuerzo por transparentar el uso de los recursos y por presentar información técnica de forma accesible para la ciudadanía.

Sin embargo, también se identificaron áreas de mejora. Los ciudadanos señalaron la necesidad de ampliar la cobertura geográfica de los proyectos y profundizar los mecanismos de seguimiento participativo.

Estas valoraciones ciudadanas no solo evidencian el compromiso social con la protección del medio ambiente, sino que también constituyen un insumo valioso para el fortalecimiento de la gestión futura del Fondo Ambiental. La retroalimentación recibida será considerada en el

diseño e implementación de nuevas estrategias, reafirmando el compromiso con una gestión ambiental participativa, transparente y orientada al bien común.

Atentamente:

Srta. Andrea Muñoz

Representante ciudadano